

市内の小学校で246名の新生が入学

好天に恵まれた4月11日(休)、市内17の小学校で一斉に入学式が行われました。この日新しく1年生になった児童は246名で、希望に胸を膨らませそれぞれの校門をくぐりました。

来年度、安岐町内の3校（西武蔵小、朝来小、西安岐小）と統合のため、最後の入学式となった南安岐小学校（諸富美代子校長）でも、85名の在校生や、先生、保護者、来賓の皆さんの拍手に迎えられ、9名の新入児童が、少し緊張した表情で会場へ入場してきました。

この後、校長先生と握手をして一人ひとり壇上へあがり紹介されると「よろしくお祈りします。」と元気な声で返事をしました。諸富校長から「①元気なあいさつができるように②お友達にやさしく、お友達をたくさん作って仲よく頑張っていて③自分のことは自分でできる1年生になってください。そして、自分大好き、友達大好き、この学校大好き、この町大好きな人になってください。」とお祝いのことば



▲「よろしくお祈りします」南安岐小学校の新生

がありました。在校生から手作りのペンダントや歌のプレゼントがあり、保護者を代表して宗広明さん（西本）が「3月まで保育園や幼稚園に通っていたわが子が、今日は少しお兄さんお姉さんに見え、心のこもった入学式をしていただき、保護者として感慨ひとしおです。在校生の皆さん、明日からよろしくお祈りします。」とお礼のあいさつを述べました。

この入学式を進行したのは、6年生の安中春菜さん。「今日は、練習どおりできました。あまり緊張しませんでした。」と感想を話してくれました。

また、前日の10日(火)には、市内7校の中学校でも入学式が行われ、299名の中学生が誕生しました。

市内 小 中 学 校 新 入 生 数 (人)	小 学 校	竹田津小学校	5	旭日小学校	13
		伊美小学校	22	武蔵東小学校	32
		熊毛小学校	9	武蔵西小学校	12
		来浦小学校	4	西武蔵小学校	1
		富来小学校	23	朝来小学校	2
		大恩小学校	2	南安岐小学校	9
		豊崎小学校	4	西安岐小学校	19
		国東小学校	45	安岐小学校	37
		小原小学校	7	合計	246
		中 学 校	国見中学校	37	国東中学校
来浦中学校	5	武蔵中学校	47		
富来中学校	21	安岐中学校	92		
城崎中学校	7	合計	299		

国東警察署・交通安全協会国東支部 中学生に反射たすきを贈呈

国東警察署（足立正人署長）と大分県交通安全協会国東支部（諸富忠支部長）が、登下校時にたすきを着用することで事故を防いでもらおうと、管内8中学校の全生徒に反射たすきを贈りました。

4月13日(金)国東警察署で行われた贈呈式には、松本良人教育次長、中学校を代表して国東中学校の都留敏彦教頭と平本健太さん（1年）が出席。諸富支部長が「自転車による事故が増えています。たすきを利用して事故に遭わないようにしてください。」とあいさつ。

続いて足立署長から平本さんにたすきが手渡されました。平本さんは「たすきをありがとうございました。これからも交通ルールを守って登校します。」とお礼を述べました。

今回、国東市内7中学校に950本、姫島中学校に100本が贈られ、来年度からは、各中学校の新生に毎年贈られる予定です。



足立署長から国東中1年の平本健太さん(写真右)にたすきが贈られました

竹とんぼのように 高い志を持って!!

4月17日(火)、国東町鶴川の小川十二さん（76）が、教育委員会を通じて市内全小学生に手作りの竹とんぼ2000個をプレゼントしました。

国東小学校（山本泰光校長300名）では、この日行われた全校朝会の中で、小川さんも出席して竹とんぼの贈呈式が行われました。山本校長から紹介された小川さんから全校児童に「皆さん方は、これからの新しい世代を担っていく大事な方ばかりです。勉強や運動に力いっぱい頑張って、将来は竹とんぼのように高いところをめざしてください。」とことばをかけました。

児童会長の原田侑宜君（6年）から「小川さん、竹とんぼありがとうございました。小川さんの竹とんぼは良く飛ぶので楽しく遊べます。これだけたくさん竹とんぼを作るのは大変だったと思います。小川さんのことを思いながら皆で楽しく遊びたいと思います。」とお礼のことばが述べられました。

小川さんは、3年ほど前から毎朝5時に起床して1日に10～15個程度の竹とんぼを作ってきました。夏場は竹にカビがはえるので、もっぱら冬場の作業になったとのこと。「これからも、子ども達の笑顔を励みに頑張っていきます。」と笑って話してくれました。

